a expositions

Saint-Amand

Ceci n'est pas un bijou

À compter du 21 janvier, la Cité de l'or accueillera une centaine de pièces réalisées par des élèves bijoutiers venus de toute l'Europe. Dans le cadre du projet européen Comenius, les 42 apprentis bijoutiers de Terminale Brevet des métiers d'art (BMA) au lycée professionnel saint-amandois Jean-Guéhenno présenteront douze pièces inspirées de leur séjour en Italie, en septembre : « Les élèves y ont travaillé sur le mouvement de



designers italiens Memphis, explique Jean-Pierre Marcadier, coordinateur du projet et professeur de Français à Jean-Guéhenno. Ils ont également pu voir les travaux de grands spécialistes et ont été initiés à la technique de la fonte à cire perdue. » Les bijoux des élèves saint-amandois qui ne sont pas exposés à la Cité de l'or dans le cadre de l'exposition Bijoux européens 2014 : Ceci n'est pas un bijou seront exposés en février lors d'une seconde exposition baptisée Bijoux design.

Pour l'heure, du 21 janvier au 3 février, la Cité de l'or accueillera des pièces des apprentis bijoutiers de Valenza (Italie), Namur et Anvers (Belgique), Copenhague (Danemark) Turnov (République tchèque), Kremnica (Slovaquie), Thessalonique (Grèce) et enfin Lisbonne et Porto (Portugal). Les délégations italiennes et belges seront présentes pour le vernissage de l'exposition mardi 21 janvier, à 18 h à la Cité de l'or. Les étudiants européens présents travailleront le lundi et le mardi suivant le vernissage aux côtés des jeunes bijoutiers saint-amandois sur le thème du bijou à partir de matériaux de récupération. Ils auront l'opportunité d'assister à deux conférences d'anciens élèves de Jean-Guéhenno qui réalisent un brillant parcours dans le secteur de la joaillerie à savoir Corinne Morizet et Émilien Durand.

Visible tous les jours de 10 h à 12 h, et de 14 h à 17 h, sauf le mardi.

Entrée: de 4€à6€.

L'Echo du Berry 16 – 22 janvier 2014